



COMUNICADO GRUPO DE RÍO SOBRE LA SITUACIÓN EN ARGENTINA

Ante los graves hechos que han afectado a la República Argentina y que han culminado con la renuncia del Presidente Fernando de la Rúa, los países del Grupo de Río expresamos nuestro apoyo y solidaridad con esa República hermana.

Tenemos la certeza que las nuevas autoridades y el pueblo argentino sabrán encontrar el camino que les permita superar las actuales dificultades, sobre la base de la estructura democrática de la Nación Argentina y el apego a los valores democráticos y la institucionalidad.

Alentamos, asimismo, a la comunidad internacional y a las agencias multilaterales de financiamiento a seguir apoyando a la República Argentina para que pueda encontrar las soluciones adecuadas que le permitan vencer los problemas económicos por los que actualmente atraviesa.

Santiago, 21 de diciembre de 2001.